

## **La Agrupación de Madrid del Instituto de Censores Jurados de Cuentas de España y la Universidad Autónoma han firmado la renovación de la Cátedra UAM-Audidores Madrid**

\*\*\*\*\*

**Madrid 18 de diciembre de 2019**

La Agrupación de Madrid del Instituto de Censores Jurados de Cuentas de España (ICJCE) y la Universidad Autónoma de Madrid (UAM) han firmado la renovación de la Cátedra UAM-Audidores Madrid de “Información financiera corporativa”, gestionada por la Fundación de la Universidad Autónoma de Madrid.

La Cátedra UAM-Audidores Madrid está vinculada al Departamento de Contabilidad (Grupo HARMONIA-UAM) de la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales de la Universidad Autónoma de Madrid y tiene como objetivo el fomento de la docencia, la investigación, el desarrollo y la innovación en el ámbito de la Información Financiera Corporativa de las sociedades cotizadas en los mercados de valores. La Cátedra, establecida por primera vez en mayo de 2010, ha desarrollado diversas actividades encaminadas a facilitar el conocimiento y la difusión de la Información Financiera Corporativa y sus efectos en los Mercados de Capitales (MACAM), así como a favorecer la realización de prácticas en empresa por parte de los estudiantes.

Esta Cátedra se enmarca dentro del Proyecto Auditoría-Universidad, puesto en marcha por la Agrupación de Madrid del Instituto de Censores Jurados de Cuentas de España (ICJCE) en el año 2007 con el fin de aproximar la profesión de la auditoría a los estudiantes universitarios y fomentar la relación Universidad-empresa.

El acuerdo ha sido firmado por Víctor Alió Sanjuán, presidente de la Agrupación de Madrid del Instituto de Censores Jurados de Cuentas de España, Javier Ortega García, vicerrector de Innovación, Transferencia y Tecnología y Fidel Rodríguez Batalla, director general de la Fundación de la Universidad Autónoma de Madrid. Víctor Alió ha resaltado que “es importante que estrechemos la relación entre la profesión y el mundo académico, y gracias al esfuerzo de la Universidad Autónoma y el Instituto de Auditores hemos conseguido que el MACAM sea uno de los másteres de auditoría mejor valorados”. El acto de firma ha sido dirigido por Leandro Cañibano, profesor emérito del departamento de Contabilidad de la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales, quien ha destacado que “la eficiencia de las empresas está ligada a la actuación de auditores bien formados; la incorporación de los egresados de MACAM al mercado laboral es inmediata, el nivel de empleo de las ocho promociones previas es del 100%”.